

Wir wünschen allen Freunden des Herder-Gymnasiums eine frohe Weihnachtszeit!

Liebe Mitglieder, Eltern, Lehrer und Schüler,

wir blicken auf ein ereignisreiches Jahr an unserer Schule zurück und sind dankbar, dass wir als Förderverein dank Ihrer Hilfe, viele Projekte und Events unterstützen konnten.

Wie zum Beispiel: **Bienen-AG - Schach-AG - Stomp-AG - Kletter-AG - Sommer-Grillfest - Herder-Talent - Lange Nacht der Mathematik - Weihnachtsfeier - Schulflyer**

Damit wir auch weiterhin gute Ideen und Projekte ermöglichen können, sind wir auf Ihre Hilfe angewiesen.

So haben Sie jetzt beim Weihnachtsbasar die Möglichkeit, mit dem Erwerb der brandneuen „**Herder-Tasse**“ den Förderverein und somit die Schule zu unterstützen.



Und wer beim Tag der offenen Tür oder Schulevents „Flagge“ bekennen möchte, hat beim Weihnachtsbasar die Chance unsere **Herder-Shirts**, **Herder-Jacken** und **Herder-Hoodies** zu erwerben.

Mit weihnachtlichen Grüßen,
der Förderverein

>> Mitgliederversammlung des Fördervereins, am 17.01.2017, 19:00 im Raum 102 <<